Medio	Radio Tele13
Fecha 2	26-5-2015
	Rector de la Universidad Alberto Hurtado criticó
	anuncio de gratuidad sólo para planteles del Cruch.

Rector de la Universidad Alberto Hurtado criticó anuncio de gratuidad sólo para planteles del Cruch

Anuncio de la Presidenta Michelle Bachelet de gratuidad para los alumnos de las universidades del Consejo de Rectores e institutos profesionales y centros de formación técnica sin fines de lucro causa polémica, sobre todo por críticas de quienes quedan fuera de la gratuidad, como las universidades privadas que no pertenecen al Cruch.

- El rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, criticó el proyecto.
- Gratuidad sería para alumnos de los 3 primeros quintiles de los planteles beneficiados.

Hablan:

- Padre Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado.

Menciones:

Nicolás Eyzaguirre, ministro de Educación.

El Mercurio.

Inacap.

U. Católica.

U. Austral.

Educación 2020.

U. de Chile.

U. de Santiago.

U. de Concepción.

Conduce: Constanza Santa María y Ramón Ulloa..